

令和2年5月第110号 [今月の本の紹介はお休みします]

あいちょううたより

当社では緊急事態宣言を受けて不特定多数にふれりする新規取扱いを多く取り扱っておりました。地域のお客様に食事を提供する中で毎日の献立の手伝いの日安レシピラシは必要という声が多くございました。今月末まで自粛の予定です。担当者の手すり品、旬の食材、料理提案、お得な情報を載せてチラシは以前と同様週2回発行することにいたしました。チラシは店頭にご用意いたしております。またホームページ、クックパッド(トクバイ)にも配信しておりますのでどうぞご覧下さいませ。

「お買物について」入口に設置している消毒液の使用やレジにお並びの際に間隔をあけようソーシャルディスタンスに協力下さいとのお願いいたします。

「コロナウイルスが一日でも早く終息するよう心よりまじめ」

代表社員 相澤 長和

いつも当店をご利用頂きありがとうございます。星が浦店 レジ担当村上です。

新型コロナウイルス感染によりステイホームお家に居る時間が長くなりましたよね。

最近ハマっている食べ物は手作り餃子 焼き餃子です。

カリッと焼いた香り、皮がモチッと箸が止まりません。餃子のタレは酢醤油が定番ですが

ミニトマトやヨーグルト、マヨネーズを入れたりニンニクや味噌、ゴマだれや焼き肉のたれなど付けダレをアレンジしてみると美味しいですよ。是非お試し下さい。



いつもあいちょううをご来店、ご利用頂きまして誠に有り難うございます。星が浦店の三本です。外出自粛でお家から出れない日々ですが天気の良い日はご自宅での焼肉で当店で販売しております牛タンお勧めです。先日のゴールデンウイーク中天気の良い日に自家焼肉やりまして、その時に牛タン買いました。タンを切るとさは5mmくらいに切って焼くと肉の旨味が凝縮されてとても美味しいですよ。牛丼に掛けるのもいいですね。また僕は休みで自宅にいるときはいつもアマゾンプライムNETFLIX、huluにじっくりハマっています。そして漫画の字幕版はしっかり見てあります。なつと年代が上がりますのでスティーブンセガールの沉默の000(ようちゅう)見ます。あと今人気の鬼滅の刃も若狭り(ちよっと)ハマっています。なるべく早くに皆様が通常の生活に戻ること願いながらお客様のご来店、お待ちしております。



いつも当店をご利用頂もありがとうございます。こんばんは。星が浦店 藤本です。今はこれまでに経験した事がないことが起きています。新型肺炎コロナウイルスに伴い、緊急事態宣言も出され、色々な方が外出自粛をされていますが、流れにぼくと1人で居るだけではいるもので、(意外と)ストレスを感じている人が多いですね。運動は普段やっているので安心!! そこで今までずっと金曜日(あた)テレビや沢山借りてある、じげのひとこの機会を見てあります。後は、中学生の中の片付けは普段できないので思い立ってやろうと思うのですが、押入れの中には、強敵文庫"が"それは単行本の全巻揃っている物があるが、途中で読みだすので止めてあります。昨年も片付けるのに何度も途中で終了事が何回もありました。まあ時間はあるので、次長になって行きたいと思いまよ。皆さんもこの機会に普段やれぬ事やつけてみてどうでしょうか?



こんにちは。いつも当店をご利用頂きありがとうございます。星が浦店 田代 担当 松村です。

今、コロナ対策が、緊急事態宣言も長引き、みんなも家に帰る時間が長くなっています。私は長い休みかけあります。あいの日は、こいまで忙しくて出来かけた事をしおりと思い出し、断捨離を始めた。タヌキや押し花に限らず、洋服や鞄、あまり使わないから食器など、とにかく捨てる物があるのかと思いつかありました。それが何時頃付けていたのか、まだあります。本当に私もこの機会に断捨離しきりひきたいのですが?



いつもあいちょうう芦野店をご利用頂きありがとうございます。

芦野店 商品課の加藤です。ここ最近は、外食することも少なくなり家での食事、宅飲みも多くなりましたね。そんな時は、おかずにもおつまみバーもなる当店手造りの揚げ出し豆腐をオススメします。ちょうど冷めたくらいの方が味が染みいいんです。長年変わらないあの味。私には出来ません。がっつり食べたい方には、山賊揚げ!



こんにちは。あいちょうう美原店をご利用いただきありがとうございます。

元々鮮魚担当の工作不適

長々冬も終り日暮れ迄の毎晩に成りましたね。ウツラキです。

定休日には今まで車で別保公園へ桜の花を見物し成るが、お土産を食べましたが今年は運営が少し変化しました。

実は、肥満症や糖尿病を予防するとも言われてますが

私が健康に、昔からレモン汁が一番だと鬼っています。美味しいですね。

私の一番は、お土産が、大不良としらすの酢酢で食べました。

また卵とのりを掛けた珍味ですがとても美味しいですよ~食べすぎてしまいま

当店で色々な種類の魚が入荷していますので

魚を食べて健康に気を付けて元気に成って下さいね(私)

皆様のご来店を心よりお待ちしております。



こんにちは!!いつもあいちょううにご来店、ご利用頂き誠に有り難うございます!!

芦野店 鮮魚部の相澤です。元気バリバリです!!コロナのせいでの外出は減りましたが、娘とオセロをしたり、ドラえもん人生ゲームをしたり、鉄棒の代わりになったり、個人的には、漫画好きだったのがパワーアップして、ネット漫画の異世界物にハマったり、日々を楽しく過ごす様にしています。小説だとオーバーロードや「十二国記」がオススメです。

先月より厚岸町の有名な生うにメーカー「カネマス上田商店」様と取引を開始して毎週週末の土・日に販売しております。私は昔、うには嫌いでしたが礼文島に行った時に大好きになりました!!うに舟サイダー!!超美味しい!!!

外出自粛でつまらない。そんな時こそ美味しい物食べて幸せにな!ストレス解消にもなりますよ!!

※ただし、食べ過ぎ注意。私は5キロ増えました(笑)



会長通信 No.116 コロナに負けない

いつもあいちょうう便りをお読み頂きありがとうございます。「今月は便りを出さない?」というお声が多く頂き、特売面を入れずに折り込ま無い事に致しました。

今月の話題は、新コロナ一色で、とにかく感染しない行動が一番です。私も2月下旬以来、釧路から一步も出ない生活で、最初の頃はもやもや感?でストレス感じましたが、外での飲食が激減し、規則正しい食事時間と、適度なウォーキングで、血圧や体重が大きく改善されました!いかにも歩きで無分別な食生活だったのが反省させられます。よく利用するフレスポンでは活字の見直しにもなる好評本や、草せを感じ音楽を紹介したり、子供の写真を投稿したりするイベントが生まれ、その人の人柄を知るきっかけになります。また各地で困っている仲間を助け合う活動もSNSでしゃべり合いました。

直接会わなくなとも、インターネット等を通して瞬時に意思疎通できる事は10年前には想像もしませんでした。

でもやはり、店内で皆様と普通に会話をされる事が早く来る事を心から強く願っています。健康で安全に!合掌。

